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星报马鞍山专电（特派记者 江锐)

记者昨日从在马鞍山召开的全国学校体育

场馆向公众开放工作会议上获悉，目前，我

国已向公众开放的学校只占具备开放条件

学校总数的三分之一。国家体育总局副局

长冯建中强调，通过5年的努力，要使全国

具备开放条件的学校体育场馆向公众开放

率总体达到50%以上。

郭建军：马鞍山，全部向公众开放
国家体育总局青少司司长郭建军介

绍，在第二批全国学校体育场馆向公众开

放试点学校中，目前，国家级试点单位已经

覆盖全国27个省（区、市、生产建设兵团）

的62个区（市），试点学校达531所，试点公

共体育场馆达32个。调查结果显示，目前

已向公众开放的学校约占具备开放条件学

校总数的三分之一。全国部分城市和县区

还实现了中小学体育场馆大部分或全部向

公众开放。如安徽省马鞍山市的学校体育

场馆向公众开放率均达到了100%。

冯建中：五年后，开放率达到五成
国家体育总局副局长冯建中谈到今

后重点发展方向和目标时表示，通过 5

年的努力，使全国具备开放条件的学校

体育场馆向公众开放率总体达到50%以

上，发达地区的开放率要达到70%以上，

欠发达地区的开放率要达到 30%以上。

公共体育场馆向广大青少年学生开放的

规模将不断扩大，并确保免费或优惠开

放。

全民健身，我们到哪儿做运动?
调查显示：我国已向公众开放的学校只占三分之一

体坛播报

星报讯 北京时间9月27日，央视再

次报道了中国足坛反赌工作的情况。其

中，国家体育总局局长刘鹏首次面对媒体

公开谈了足坛扫赌的一些情况。

刘鹏表示：“中国足球出现了一些很

不好的现象，对于那些通过非法手段操纵

赌球的人，我们一定要进行严厉打击。在

已经持续了将近一年的工作中，我们已经

揪出了一些蛀虫，同时我们将会继续进行

下一步的整顿工作。”

对于中国足球出现的丑恶现象，刘鹏

认为：“需要尽快建立多项监管机制，来

促进足球改革。首先要建

立职业联赛俱乐部的准入

制度，其次要建立日常的

监管机制，另外关于职业

足球联赛的体制也必须要

改革。目前足协既办赛又

管赛，这导致问题丛生，这明显是不合理

的现象，而且也成为了腐败的温床。所

以这个体制必须改革，目前改革办法正

在酝酿之中。”

通过刘鹏这番话，或许可以看到总局

决定对足球体制进行改革的一种信号，或

许意味着中国足球新一轮改革的开始。

而对于蔡振华赴足协任职引起媒体

关注一事，刘鹏表示：“足球不是哪一个人

的事，这是大家的事。如果把足球工作压

在一个人的身上，我相信每个人都不可能

承受得了，所以需要大家共同努力。”

刘鹏局长谈足坛扫赌

中国足球见曙光

郭焱捍卫国乒荣誉
北京时间9月26日晚，2010乒乓球女子世界杯落下帷幕。最终中国选手郭焱4:1 击败中国香港选手姜华珺，

继2006年后再度登顶女乒世界杯，国乒从而包揽了女乒世界杯自创立至今的所有冠军。

尤文主场首胜

星报讯 北京时间9月27日凌晨，意

甲第5轮最后1场角逐，尤文图斯主场4:2

击败卡利亚里，取得联赛主场首胜。克

拉西奇加盟尤文以来首次正式比赛进

球，就上演帽子戏法。阿毛里终场前受

伤被抬下。

中国男排两连败

星报讯 北京时间9月26日晚，2010

年世界男排锦标赛小组赛，中国男排在

晋级生死战中耗时1小时52分，以1:3不

敌捷克男排遗憾两连败，四局比分是21:

25、25:19、18:25和22:25，晋级复赛的形势

不容乐观。


